



Especial

## **AVALA MÉTODO DE TÓMBOLA**

MARTHA MARTINEZ  
Y CLAUDIA SALAZAR

Para Jesús Ociel Baena, magistrado electoral de Aguascalientes, de género no binario, la elección de cuatro nuevos consejeros por insaculación evitaría que quienes lleguen al Consejo General del INE le deban el cargo a alguien.

Al salir de la entrevista con el Comité Técnico de Eva-

luación, el aspirante consideró que cargos tan importantes como el de consejero electoral deben ser ocupados por técnicos, pues no son espacios para improvisados.

“La insaculación te quita esa atadura de deberle el favor a quien sea. Yo creo que la insaculación, más allá de generar un problema, va a representar una determinación lo más salomónica posible”, afirmó en entrevista.

Especial